

Redexis Gas iniciará en agosto el suministro de gas natural en PLHUS

- Redexis Gas ha iniciado la construcción de una nueva planta de gas natural que dará servicio a partir del mes de agosto a las empresas de PLHUS.
- La inversión realizada por Redexis Gas en PLHUS para la construcción de la Planta de GNL y la red de distribución es de 320.000 euros.

Zaragoza, 29 de junio de 2016 - La puesta en marcha de una nueva planta de gas natural de Redexis Gas en la Plataforma Logística de Huesca (PLHUS) permitirá, desde el próximo mes de agosto, el acceso al gas natural a las empresas ubicadas en dicha zona industrial. En este sentido, las dos empresas que se encuentran en obras en PLHUS, Pastelería Ascaso y Metálicas Gaypu, ya han solicitado conectarse a la red de gas natural, tanto para sus procesos productivos como para calefacción.

Esta nueva planta de gas natural licuado (GNL) cuenta con un depósito de 20 metros cúbicos y es ampliable a un segundo depósito de 30 metros cúbicos, que proporcionará una fuente de energía mucho más limpia, económica y eficiente a las industrias, permitiendo un significativo ahorro económico y una mejora en el rendimiento de su actividad.

Redexis Gas, compañía dedicada al transporte y distribución de gas natural en España, ha invertido cerca de 320.000 euros en la construcción tanto de la Planta de gas natural como en los más de 7 kilómetros de red de distribución que desplegó ya en el momento en que se llevaron a cabo las obras de urbanización de PUS.

La llegada de gas natural a PLHUS supone un nuevo hito en el arraigado compromiso de la compañía con Huesca, donde ya en la década de los 80 se iniciaron los trabajos para desplegar esta fuente de energía. La capital oscense es una de las poblaciones en las que mayor velocidad se desarrollaron las infraestructuras necesarias para su suministro. Actualmente, los 102 kilómetros de redes y 1.700 acometidas, alcanzan no sólo a PLHUS, sino también a la práctica totalidad del casco urbano de Huesca y al Parque Tecnológico Walqa

Redexis Gas, líder en Aragón

En Aragón, Redexis Gas opera más de 2.350 km de gasoductos de transporte y redes de distribución, permitiendo que el gas natural esté disponible para una parte importante de la población. Más de 80 localidades tienen suministro de gas canalizado. La compañía ha invertido 120 millones de euros en los últimos años. El 85% de la población aragonesa vive en municipios con gas canalizado y, de ellos, el 60% de las viviendas usan el gas bien sea para la calefacción, agua caliente o cocina, lo que hace que Aragón sea una de las comunidades en las que el gas natural tiene una mayor implantación.

Redexis Gas tiene su sede en Zaragoza. Desde la capital aragonesa se dirigen para todo el conjunto del país, todos los procesos y responsabilidades que conlleva el mantenimiento, gestión y control de todas las infraestructuras de redes nacionales y que incluye los procesos de Ingeniería, Ciclo Comercial, Balances de Energía y Centro de Control.

Sobre Redexis Gas

Redexis Gas es una de las principales compañías dedicada al desarrollo y operación de redes de transporte y distribución de gas natural en España. Opera más de 8.500 kilómetros de redes de gas repartidas a lo largo de Andalucía, Aragón, Baleares, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Cataluña, Comunidad de Madrid, Comunidad Valenciana, Extremadura y Región de Murcia con las que facilita el acceso a una fuente de energía segura, cómoda y eficiente a seis millones y medio de personas, industrias y comercios en 553 municipios. La empresa mantiene un sólido y continuado plan de expansión y despliegue de red con el objetivo de crear constante valor en las comunidades donde está presente. La compañía genera más de 300 puestos de trabajo directos y más de 2.800 indirectos y cerró el año 2015 con 136 millones de euros de EBITDA.

Para más información: Ana Aínsa: ainsa.ana@gmail.com // 666493007